



El PAN arranca la contienda para renovar su dirigencia tras el fracaso en la elección presidencial

El partido opositor anuncia que elegirá a la persona que sustituirá a Marko Cortés en votaciones abiertas a la militancia el próximo 10 de noviembre



ELÍAS CAMHAJI

México - 17 AGO 2024 - 02:20CEST

Marko Cortés junto a integrantes panistas, en Ciudad de México, en 2024.
PAN

El Partido Acción Nacional (PAN) ya busca a la persona que tomará el lugar de [Marko Cortés](#) tras el naufragio en las [elecciones de 2024](#). La formación blanquiazul ha dado el banderazo de salida para el proceso de renovación de su dirigencia nacional, que arrancará la próxima semana con la etapa de recolección de firmas. Los aspirantes que superen esa criba contendrán en una elección interna abierta a la militancia, prevista a celebrarse el próximo 10 de noviembre, anunció este viernes la comisión nacional de elecciones. Cuatro figuras del partido, la fuerza opositora más votada del país, han levantado la mano para tomar las riendas: los senadores Kenia López Rabadán y Damián Zepeda, el diputado Jorge Romero y la exdiputada Adriana Dávila. Los aspirantes tendrán un mes para cubrir el requisito de reunir más de 30.000 firmas de los afiliados, el 10% de la militancia, o los apoyos de por lo menos 114 consejeros nacionales que avalen su postulación. Quienes avancen en el proceso tendrán 45 días para hacer campaña. López Rabadán y Dávila buscan ser la primera mujer al frente del PAN desde su fundación en 1929.